



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El derecho de los abogados a deducciones por rendimientos irregulares

Durante mucho tiempo, los **abogados** han **chocado con un muro** en Hacienda a la hora de aplicar **deducciones por rendimientos irregulares** en su declaración del Impuesto sobre la Renta. De manera sistemática, la Dirección General de Tributos, juzgados de lo Contencioso-Administrativo, y tribunales superiores de justicia de toda España **desestimaban los recursos** interpuestos por los letrados por una medida que consideran injusta.

Sin embargo, en los últimos años, el **Tribunal Supremo** ha **dado la vuelta** a la tortilla y ha creado una **jurisprudencia** que establece el **derecho de los abogados** a **aplicarse deducciones** para los rendimientos generados durante un periodo superior a dos años.

Uno de los primeros abogados en **iniciar la pelea** para que los tribunales reconocieran este derecho es **Gabriel Velamazán**. En septiembre de 2020, el **Tribunal Supremo** emitió una sentencia (**recurso 3949/2018**) en la que **le daba la razón** en sus pretensiones. Ha habido **fallos anteriores** a esta que han ido tejiendo la jurisp

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |